

Bestwert: Volkswagen baut 12 887 California

Der California von Volkswagen hat im Jahr 2016 fährt mit 12 887 gebauten Einheiten in Hannover einen neuen Produktionsrekord ein. Damit wird der Bestwert aus dem Vorjahr um 37 Prozent übertroffen. Im Zehn-Jahres-Vergleich bedeutet der neue Wert eine Steigerung um rund 193 Prozent.

In der rund 13 000 Quadratmeter großen Fertigung des Freizeitmobils sind rund 280 Mitarbeiter beschäftigt. Die Basisfahrzeuge kommen per Lkw aus dem Stammwerk Hannover-Stöcken in den Stadtteil Limmer. Die Karosserien sind auf den Weiterbau vorbereitet. In Handarbeit wird der California (ab 42 120 Euro) dann nach individuellen Kundenwünschen gefertigt. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



California-Fertigung.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen Nutzfahrzeuge



Die California-Crew im Werk Hannover-Limmer.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen Nutzfahrzeuge



California-Fertigung.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen Nutzfahrzeuge
